

Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

Le Centre de services scolaire René-Lévesque annonce un arrêt pédagogique le 8 avril en après-midi en raison de l'éclipse solaire partielle

Bonaventure, le 12 mars 2024. — Le Centre de services scolaire René-Lévesque (CSSRL) annonce que tous ses élèves seront en arrêt pédagogique le 8 avril prochain, en après-midi, en raison de l'éclipse solaire partielle qui se déroulera sur son territoire de 14 h 11 à 16 h 45. Cette décision permettra de mettre en place les conditions pour assurer un retour à la maison sécuritaire pour tous.

« Après l'analyse de différents scénarios et des orientations ministérielles, nous avons conclu qu'il était impossible de retourner les élèves à la maison de façon sécuritaire entre 14 h 11 et 16 h 45. Comme plusieurs autobus effectuent deux trajets successivement, le primaire et le secondaire, la grande majorité de nos élèves auraient à attendre jusqu'à 18 h 15 avant de rentrer à la maison, ce qui ne représente pas une solution viable », affirme Sandra Nicol, directrice générale du CSSRL. « La sécurité de nos élèves est notre priorité absolue. Bien que l'éclipse solaire soit un événement fascinant, cela présente également des défis logistiques considérables en matière de gestion du transport scolaire », ajoute-t-elle.

Les élèves quitteront donc l'école en fin de matinée ou pendant la période du dîner, avant le début de l'éclipse solaire, selon un horaire qui leur sera communiqué ultérieurement. Conformément aux orientations du ministère de l'Éducation, les services de garde demeureront ouverts pendant l'aprèsmidi.

Malgré l'arrêt pédagogique, le CSSRL trouve important de profiter de ce phénomène naturel rare comme situation d'apprentissage. Par conséquent, les enseignantes et les enseignants seront invités à en discuter avec leurs élèves avant et après l'éclipse solaire partielle du 8 avril. Ils pourront parler du phénomène, de ses causes ainsi que des consignes à mettre en place pour pouvoir procéder à une observation sécuritaire.

À propos du Centre de services scolaire René-Lévesque

Le Centre de services scolaire René-Lévesque est une organisation apprenante ouverte sur son milieu. Son vaste territoire, longeant le littoral sud de la péninsule gaspésienne de Percé jusqu'à la Matapédia, inclut plus d'une trentaine d'établissements. Sa mission consiste à offrir des services éducatifs de qualité, tout au long de la vie, de promouvoir l'éducation publique sur notre territoire et de contribuer à la vitalité des communautés par le développement social, culturel et économique de notre région.

-30 -

Source:

Odrée Robichaud, conseillère aux communications Centre de services scolaire René-Lévesque 418 534-3003, poste 6030 odree.robichaud@cssrl.gouv.qc.ca